# Incontenible Avance del Ejército contra Terroristas

SAN MIGUEL.— Los últimos informes del frente de guerra indican que las fuerzas del ejército avan-zan inconteniblemente en el norte del departamento de Morazán, barriendo con los últimos reductos gue-rrilleros que aún quedan, según informaciones ex-traoficiales que nos han proporcionado fuentes fidedignas.

Se dijo que la mayoría de las doce poblaciones que habían sido captura-das por la guerrilla, han

sido recuperadas, mientras los subversivos se retiran derrotados. Nuestros informantes dicen que nunca antes se había realizado en esa zona un opera-tivo de tan gigantescas proporciones, por lo que la derrota total de los insurgentes es sólo cuestión de tiempo.

Los informes añaden que los guerrilleros huyen en desbandada, abando-nando armas, municiones, pertrechos, mientras son perseguidos de cerca por

### Por Malas Notificaciones Atrasan Juicio de Monias

Por malas notificaciones que se hicieron del Juzgado Primero de lo Penal de Zacatecoluca a los defen-sores, es que se ha atrasado el juicio sobre el asesinato de las tres monjas y una trabajadora social norteamericanas, según

dicen litigantes.

Al respecto, los informantes dijeron que en el fondo nunca pudo existir mala voluntad de nadie en escapror, pero que los ma maia voluntad de nathe en ese error, pero que los ma-gistrados de la Cámara de lo Penal de San Vicente fueron los que devolvieron el juicio a Zacatecoluca

con la advertencia anterior o sea de que se notifi-cara a los defensores de oficio sobre el auto de ele-vación a plenario. Por lo demás—dijeron— el juicio sigue su curso y

hoy que ya fueron notificados los defensores, es posible que ya no exista ningún atraso, pero dudan de los cálculos que se hicieron de que el jurado se llevaría a cabo en los primeros meses del año.

Los defensores de oficio de los reos son los doctores

-Favor pase a la página 42.

#### el ejército victorioso. Puntualizaron que las bajas sufridas por la subversión son cuantiosas, creyéndose que esta vez serán totalmente diezmados los grupos terroristas en esa

Hay optimismo en todo Morazán, especialmente entre los millares de des-plazados de la zona norte, que tienen la firme espe-ranza de regresar pronto a ranza de regresar pronto a sus hogares para hacer vida normal, de trabajo y superación. Ya no hay sub-versivos en Guatajagua, Yamabal, Sensembra, Ca-caopera, Meanguera, Jo-coaitique y lugares aleda-ños, manifestaron las

Terminaron diciendo que la lucha se libra en forma intensa, al norte del de-partamento de Morazán, en las inmediaciones de Perquin, San Fernando, Torola, Arambala y Joate-ca. Señalaron que la derrota de los guerrilleros en esa región se considera la más desastrosa y desmo-ralizadora que hayan tenido hasta hoy



ALCALDE.— El Sr. Emérito Velásquez, alcalde municipal de Acajutla, dice que quienes usan los re-gadios, no quieren pa-garimpuestos gar impuestos.

### Nuevas Protestas por el Recorrido de Ruta 101

Muchos usuarios, en especial residentes en la ciudad de Santa Tecla, colonias San Juan Bosco, Quezaltepeque, Las Delicias y otras, protestan poel recorrido que le han asignado a la ruta 101.

"Y decimos que es un capual de la composición de la co

En visita a El DIARIO DE HOY, los representantes de los residentes en Santa Tecla, externaron su dis-gusto por el recorrido ac-tual que las autoridades han señalado a la Ruta 101. Manifiestan que desde hace más de treinta años se ha mantenido la termi-nal de la ruta en los costados oriente y poniente de la Plaza Hula Hula, y se debe considerar que la costum-bre es ley. "Todos los

pricho, porque el conges-tionamiento no lo hace la ruta 101, sino los esta-cionamientos de vehículos en doble fila en toda la Ru-bén Darío, comenzando casi desde el Parque

Bolívar.
"También lo provocan las miles de vendedoras callejeras, los taxis que se estacionan en toda esa zona, especialmente por el edifi-

-Favor pase a la página 30.



INAUGURAN LOCAL DEL PCN. (Zacatecoluca).— El señor Raúl Molina Martinez en su calidad de Secretario General del PCN, inauguró el local que funcionará en esta ciudad. Asistieron funcionarios del Consejo Ejecutivo, miembros de la directiva departamental y del Concejo Municipal. El alcalde municipal, Salvador Avendaño Osorio, le acompañó en el corte de la cinta simbólica.



VISITAN A MAGAÑA.— Congresistas norteamericanos que llegaron al país para observaciones personales de la realidad nacional, visitaron en Casa Presidencial, para un cambio de impresiones al Presidente de la República, doctor Alvaro Magaña. Entre los visitantes figuraban los congre-sistas Philiph M. Carne, Thomas Corcoran, Bruce Slagle, Ron Gudwin, Harris Covert. El mandatario estuyo acompañado del Vicepresidente de la República, don Raúl Molina Martínez.

## Desarrollan Pesca Artesanal con Sentido Empresarial

Desarrollo integral, a nivel nacional, de la pesca artesanal proyecta el Ministerio de Agricultura y Ganaderia —MAG—, a través del Centro de Desa-rrollo Pesquero, de reciente fundación. La pesca en ese aspecto se desarrollará con sentido empresa-rial, informaron las fuen-tes, dejando a un lado el tradicional cooperativis-mo actual, que actúa en forma aislada y con es-fuerzos aislados.

tro, Lic. Mario González Recinos, dio a conocer lo anterior en reciente visita anterior en reciente visita que hizo a los cooperativistas de La Libertad. Manifestó que se trata de una tarea vital para la economía del país, que debe ser una tarea de conjunto, es decir, de todos los que están involucrados en las actividades pesqueras. actividades pesqueras.

cardicional cooperativis-no actual, que actúa en orma aislada y con es-uerzos aislados. El director de dicho Cen-El director de dicho Cen-

bras "Serenata" y "Pe-queña Fantasía sobre mo-tivos del Himno Na-cional", escrita para violín

y piano.

También hay otras partituras de autores como

-Favor pase a la página 47.

las inquietudes más sobresalientes, añadieron, den-tro de la campaña de superación de la pesca, es la creación de la Federación de Cooperativas Pes-queras, que forma parte de los planes para 1983 del Centro de Desarrollo Res-

OFICINAS EN DEPARTAMENTOS

Uno de los primeros pa-sos en la búsqueda por alcanzar las metas de desa-rrollo propuestas, agregacon los informantes, son las Oficinas Departamentales creadas por dicho Centro, las que tendrán poder de decisión para facili-tar soluciones rápidas y oportunas a los problemas actuales y futuros.

En su visita a los coope-

En su visita a los cooperavistas pesqueros de La Libertad, el Lic. González Recinos les pidió "unidad de acción y comprensión mutua", para lograr la materialización efectiva del plan global de desarrollo pesquero, que ya está en marcha.

# A Archivo General Obras de Autores Salvadoreños "Bajo el Almendro", así como "Siluetas", "Mi Juanita" y "Josefina". Del profesor de Música Pedrito Guillén están las o-bras "Serenata" y "Pe-

El Archivo General de la Nación recibió una cantidad de partituras musicales de autores salvadore-ños, como donativo que hizo el Sr. Elias Castillo A., en su carácter perso-

Algunas de esas obras Algulas de esas obras son de compositores ya de-saparecidos, y entre ellas hay cuatro de Felipe Soto, como son "Siempre Su-friendo", "Lágrimas de Amor", "Celia" y "El Dolor".

De David Granadino in-

cluyó el vals tan querido de los santanecos, titulado

### Atacan Vigilante en Sonsonate

Sonsonate.— El vigilante nocturno Filiberto Martinez, de 40 años, está grave en el hospital local, después que fue atacado con un machete, por German Merino Colocho.

Las lesiones se las oca-sionó en el pecho, brazo de-recho y en el rostro, las cuales lo tienen a un paso de la muerte, según los in-

formes. El hecho sucedió a las El necno sucedio a las 7:30 de la mañana del mar-tes anterior, en la la Calle Oriente, de la colonia An-gélica de esta ciudad. Merino Colocho fue cap-

turado cuando huía, con el arma en la mano, por agentes de la Guardia Na-cional. El reo fue remitido a la orden del Juez 1º de



DONATIVO. - El Sr. Elías Castillo, derecha, hizo donativo de diversas obras musicales de autores salvadoreños, que entrega al director del Archivo General de la Nación, Sr. Ofilio Gó-